



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

---

Boletín de prensa 07/2018

Ciudad de México, a 17 de enero de 2018.

## **OMBUDSPERSON CAPITALINA DA A CONOCER NUEVOS NOMBRAMIENTOS EN LA CDHDF**

La Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Nashieli Ramírez Hernández, nombró a Iván García Gárate como Segundo Visitador.

Asimismo, reconoció el compromiso desempeñado por Ana Karina Ascencio Aguirre, quien deja la Dirección de Quejas y Orientación, en su lugar designa a Nuriney Mendoza Aguilar.

De igual forma, agradeció el trabajo de María José López Lugo en la Dirección Ejecutiva de Seguimiento, y dio la bienvenida a este cargo a Carolina Pimentel González.

En tanto, en la Secretaría Particular, César Arenas Valdez sustituirá a Zaira Wendoly Ortíz Cordero, a quien también reconoció su compromiso de trabajo emprendido en la encomienda.

Iván García Gárate es Licenciado en Derecho de la Universidad Iberoamericana (UIA) y Licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). También realizó estudios de Maestría en Estudios Políticos y Sociales. Entre sus funciones, ha sido consultor para Organizaciones de la Sociedad Civil y para instituciones

públicas en análisis legislativo y jurisprudencial en materia de Derechos Humanos.

Por su parte, Nuriney Mendoza Aguilar es Licenciada en Derecho por la UNAM. De 2007 a 2010, laboró en esta CDHDF como Visitadora Adjunta Auxiliar de Orientación. Además, trabajó en la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes.

Carolina Pimentel González es Licenciada en Derecho por la Universidad Panamericana, con Maestría en Derecho Internacional de los Derechos Humanos en la Universidad Degli Studi di Roma, "La Sapienza". Fue analista en la CDHDF, colaboró con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en México y posteriormente en Guatemala.

En tanto que César Arenas Valdez es Licenciado en Derecho y Maestro en Economía, por la UNAM. Se desempeñó con el Subsecretario de Desarrollo Social en el Gobierno del estado de Morelos. Además de haber sido asesor legislativo en materia local y federal.

**[www.cd hdf.org.mx](http://www.cd hdf.org.mx)**